

laTrompette



SIMON ACKERMAN/GETTY IMAGES

Le frère du roi d'Angleterre arrêté

- Richard Palmer
- [19/02/2026](#)

Andrew Mountbatten-Windsor (anciennement prince Andrew) a été arrêté le 19 février pour soupçon de mauvaise conduite dans l'exercice de ses fonctions publiques, soupçon qui est ressorti à la suite de révélations provenant de dossiers du département américain de la Justice sur le défunt pédophile en série Jeffrey Epstein.

L'arrestation du frère du roi pour avoir vendu son pays à un trafiquant d'enfants doit être l'un des moments les plus humiliants de la longue histoire de la famille royale.

La police n'a pas précisé les accusations, mais les documents contenus dans les dossiers suggèrent ce qui suit :

- Il a demandé à son garde du corps officiel de la police de dénicher des informations compromettantes sur une fille qui l'accusait de viol.
- Il a transmis des documents confidentiels à Epstein alors qu'il travaillait comme envoyé commercial de la Grande-Bretagne, y compris des informations sur le renflouement de la Banque royale d'Écosse par le gouvernement britannique en 2008 et les résultats d'une mission commerciale en Chine.
- Il a donné à Epstein les moyens d'augmenter sa fortune de plusieurs millions.

Andrew Mountbatten-Windsor est également accusé d'avoir collaboré avec Epstein dans le trafic sexuel. Cependant, il est peu probable que ce soit la raison pour laquelle il a été arrêté.

Il a déjà été accusé de délit d'initié, beaucoup pensant qu'il a transmis des informations confidentielles à de riches banquiers ou à la royauté du Moyen-Orient. Norman Baker, homme politique et auteur, a écrit dans le Daily Mail en début de semaine :

« Trahison » est un mot fort. Mais comment décririez-vous autrement les actions d'Andrew Mountbatten-Windsor ? [...] Il semble que l'intérêt national britannique ait peu compté par rapport au souhait d'Andrew de rester à l'aise avec son ami proche Jeffrey Epstein et ses relations lucratives dans le monde de la finance. [...] Plus on se rapproche d'Andrew, plus la puanteur est putride. » Et maintenant, voici des preuves convaincantes qu'il a vendu son propre pays.

Le roi avait déjà expulsé Andrew de sa résidence sur le terrain du château de Windsor et l'avait dépouillé de son titre. S'il n'avait pas pris ces mesures, la crise aurait été encore plus grave pour la monarchie. Stephen Glover a écrit dans le Daily

Mail :

Aucun membre de cette famille depuis Édouard VIII, qui a renoncé à son trône en 1936 et a ensuite fréquenté et collaboré avec les nazis, n'a fait plus de mal à la monarchie qu'Andrew Mountbatten-Windsor.

L'avertissement de la **Trompette** : « Qu'est-ce qui ne va pas avec la Grande-Bretagne et la famille royale ? »[a demandé le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry](#), dans son article de couverture du numéro de septembre 2017. « ... La Grande-Bretagne est devenue un marais d'immoralité, et la famille royale emprunte le même chemin. »

Ce marais a l'air beaucoup plus dégoûtant en 2026.

Aujourd'hui, le roi Charles « est marié à la dame pour laquelle il a quitté sa femme », a écrit M. Flurry. Plus loin dans cet article, il écrit : « La famille est la plus sacrée de toutes les institutions. Les familles fortes sont l'épine dorsale d'une nation. Lorsque les familles s'effondrent, les nations tombent. »

La reine Victoria a travaillé dur pour avoir une monarchie qui donne l'exemple d'une vie de famille que le reste de la nation pourrait imiter. Aujourd'hui, si les dernières accusations sont vraies, le frère même du roi a vendu sa nation en échange de relations sexuelles illégales.

- Cet article prévoyait que le « déclin rapide » que nous avons déjà vu au sein de la famille royale « s'aggraverait considérablement ». En regardant en arrière aujourd'hui, personne ne peut nier que cela s'est révélé vrai.

Dieu souhaite bénir la Grande-Bretagne et d'autres nations. La prophétie biblique est un récit de la façon dont Il l'a fait à la plus grande échelle. Mais Il ne peut bénir que ceux qui vivent selon le mode de vie qui apporte ces bénédictions, y compris en matière de vie de famille. Pour sauver la nation de ses propres péchés autodestructeurs, Dieu la punit, et la famille royale aussi. Pour en savoir plus sur cette punition et sur la façon dont Dieu se prépare à transformer la Grande-Bretagne et le monde, lisez [Le nouveau trône de David](#).